

# 錦城の風

自ら考え 協働できる児童の育成 ~みんなが幸せになれる学校を みんなでつくる~

## 給食に込められた願い・・・

～自分の味覚を発達させより豊かな食生活を送れるようになるために～



子どもたちの大好きな給食。今回は、養護教諭から、学校給食の秘密や、給食に込められた願いなどについて学びました。

給食の秘密では、その年齢で必要な栄養素の3分の1が摂れることや、1日に必要なカルシウムの半分が摂れることなど、自分の成長に必要な栄養素のことが知ることができました。また、この時期だからこそいろいろな味に挑戦することで、味覚が発達していくという今後に向けて大事なことも知ることができました。

これからも、普段あまり食べ慣れていない食材に、一口でいいので挑戦し、自分の味覚を発達させていってほしいと願っています。そうすることで、いろいろな食材の意外なおいしさに気付くことができるかもしれません。それが、味覚の発達や、生涯を通じてより豊かな食生活を送れること、ひいては、さらに豊かな人生へとつながっていくことでしょう。

## 先生方による読み聞かせ!

～お話の世界にひたる楽しさを味わえる時間に～



21日(金)の朝の時間に、先生方による読み聞かせが行われました。

この日は、担任の先生ではない先生方が、いろいろな学級に行って読み聞かせをしました。どの学級の子どもたちも、楽しそうにお話を聞いている姿に、このような豊かな時間の重要性を改めて感じています。

この取組を通して、本が大好きな子が一人でも増えていってほしいと願っています。

## ステージでの発表、楽しめました！

25日（火）には、加賀市小学校音楽会が市文化会館で開催されました。本校では、4年生が参加し、1ヶ月間練習してきた3曲を堂々と披露しました。

1曲目は、リズムアンサンブルで「クラッピングファンタジー第7番楽しいマーチ」、2曲目は、「鉄腕アトム」のリコーダー奏、3曲目は「いつだって」の合唱。発表に向けて練習を積み重ねてきた成果を、ステージ上で思う存分披露することができました。その素晴らしい発表の様子に、「さすが錦小！」とお褒めの言葉をいただきました。

この子どもたちの姿を通して、積み重ねた練習は決して無駄にはならないことや、努力の大切さを改めて感じました。

ご参観いただきました保護者の皆様、当日の応援、そして、今までの応援も本当にありがとうございました。おかげさまで子どもたちの心に残るすてきな音楽会となりました。最後になりましたが、今まで一生懸命昨日の自分を超越しようと頑張ってきた子どもたちと、一生懸命指導に打ち込んでくださった先生方に感謝の気持ちで、拍手を送りたいと思います。



## 3年学年行事!楽しかったよ!!



21日（金）には、3年学年行事が行われました。親子でドッジボールを思う存分楽しんでいる姿が、微笑ましかったです。

子どもたちに感想を聞くと、間髪入れずに「楽しかった!」という声。思い出に残る楽しい行事となりました。

計画・準備・運営をしてくださった委員の皆様、本当にありがとうございました。